

看護科だより

徳島県立富岡東高等学校羽ノ浦校 R5.3月吉日

春陽の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥のことと存じます。

日頃は、看護科・専攻科教育に御協力を頂きありがとうございます。

早いもので、看護科3年生は3月14日（火）に卒業式を迎えました。御卒業おめでとうございます。

1, 2年生も25日（土）から学年末休業日及び学年始休業日に入ります。来年度は、4月10日（月）から始まります。お子さま方は、新学年を前に希望に胸ふくらませていることと思います。しかし、休業日中の過ごし方で新学期の充実度が変わってきます。そのため、休業日中は一年間の学びの整理を十分に行い、次年度に向け有意義な時間を過ごしていただきたいと思ひます。

また1, 2年生は、進級後の4月初旬に3教科の校外模試にあわせて、看護科目の確認テストを実施します。休業日中に学習のまとめをしっかりと行い、順調なスタートがきれないようにしてください。

教職員一同、看護師をめざし、羽ノ浦校に入学されたお子さま一人一人の夢を実現できるよう、御家庭との連携を密にし、取り組んでいきたいと考えております。

今後とも御協力と御支援をよろしくお願ひします。

～ 新学年当初の行事予定 ～

- | | |
|----------|--------------------------------|
| 4月10日（月） | 始業式、専攻科入学式 |
| 11日（火） | 看護科入学式、専攻科オリエンテーション |
| 12日（水） | 看護科対面式、HR活動、身体計測、個人面談開始、部活動紹介等 |
| 13日（木） | 校外模試(国・数・英)、専攻科1年授業開始 |
| 14日（金） | 看護科授業開始、看護科目確認テスト新2,3年生自転車点検 |

年度当初は次のような行事を予定しています。

(予定ですので変更になる場合もあります。)



生徒の皆さんへのおねがい。

- 整理・整頓をしましょう。
 - ・ロッカー・机の中の整理・整頓をしましょう。
- 年度末です。私物は一度持ち帰りましょう。
 - ・新学年に向け、本年度使用した教科書、ノート、プリント等きちんと整理し、見直しておきましょう。
- 掃除をしっかりとしましょう。
 - ・1年間お世話になった教室や廊下等に感謝の気持ちをこめ掃除しましょう。
 - ・4月よりもきれいにして後輩にゆずりましょう。



1年生の皆さんへ

看護科に入学して、早一年が経ちました。看護の専門用語を覚えるのに苦労しながらも、看護師になりたいという思いが日々高まったように見受けられました。2年生からは専門科目の授業が増え難易度も上がりますが、引き続き強い信念を持って学業に邁進してください。

また、2024年1月には初めての基礎看護臨地実習が控えています。この休業日中に、1年生で学んだ内容を振り返り、2年生になってからの学習に繋がられるように着実に身に付けておいてください。皆さん一人一人が笑顔で新学年をスタートできることを願っています。

2年生の皆さんへ

団結力を発揮した学校祭、知見を広めた北海道への修学旅行、初めての看護臨地実習等、多くの学校行事に真摯な態度で臨むことができました。この1年間の経験が今後の学校生活に生かされ、看護師をめざして邁進していくことを願います。3年生の看護臨地実習は期間も長くなり、内容も専門性の高いものが求められます。これからも日々地道に努力を重ね、向上心を持続させることが重要です。特に休業日中には、新学年への決意を新たにするとともに、学ぶことの意義を再確認してください。

3年生の皆さんへ

19期生の皆さん、看護科御卒業おめでとうございます。

看護科生としての3年間、自らが理想とする看護師に近づくため、多くの基本的な知識や技術を学んできました。克服すべき一つ一つの課題を乗り越えられたのは、自分自身の努力はもちろん、互いに励まし合った友人や関係する方々の心強い支えがあったからだと思います。そのことを忘れず、常に謙虚さと感謝の気持ちを持ち続けてください。

そして、受け身ではなく主体的な学習がより大切になってきます。自分は何を学ぶのかをしっかりと考えて取り組んでください。

さて4月からは、新たな生活が始まります。これまで学んできたことを基盤として、自分の夢を実現させるため、決して諦めず努力を続けましょう。

